

# 東日本大震災ルーテル教会救援

## Japan Lutheran Emergency Relief [JLER]



ルーテル教会救援 現地活動 月次報告 No.23

2013年9月度 活動報告 (2013年10月28日発行)

東日本大震災で被災された皆さんに心よりお見舞い申し上げます。  
またルーテル教会救援の活動にご理解・ご協力いただいている  
皆さんに心より感謝いたします。



芋煮は山形が有名ですが、宮城の秋にも欠かせない行事です。スーパーではこの時期には鍋など貸し出したり、具材セットを売っています。芋煮といつても、豚肉と里芋と野菜などがメインの味噌仕立てで、豚汁に似たものです。今年も、各週末に各地で芋煮会が開催されました。

お彼岸のおはぎ・お月見のお団子とススキなど、震災前は当たり前に行っていた行事を噛みしめるように行っている方、まだその余裕がない方、さまざまの暮らしが、いまの被災地にはあります。9月の活動を報告いたします。



### 気仙沼市【コミュニティセンター再建支援】前浜マリンセンター落成式



地元で再建の話が出てから2年半余り。建設に向けた具体的な動きが始まってからちょうど2年。宮城県気仙沼市本吉町前浜地区のコミュニティセンター「前浜マリンセンター」が、ようやく完成しました。落成式を翌日に控えた9/14は、横断幕や紅白幕の設置など落成式の準備作業を行いました。この日は夏日となり日中は30°C近くまであがり、雨も降らず、準備するには良い天気でした。落成式当日の9/15は台風が近づき、朝から雨が降るお天気でしたが、200人を超える人たちが落成式に列席しました。



ルーテル教会救援からは、青田本部長はじめ建設費を支援してくれたドイツDKHのミヒヤエルさん、アメリカルーテル教会ミズーリシノッドのアジア地区の責任者のミシェルさん、また同広報のメーガンさん、NRKの安藤牧師、日本福音ルーテル社団の中川理事長ら総勢17名が参加しました。11時から開始された落成式はテープカットから始まり、挨拶や経過報告などがありました。続く祝宴は、ミシェルさんとミヒヤエルさんが乾杯の音頭をとり、スライド上映・大漁唄い込み・胴上げと、閉会まで大盛会となりました。

### となりびと【つるしひな全国巡回展 & 報告会】



野口派遣牧師が、9/22・23に日本福音ルーテル(以下JELC)大阪教会で開催されたJELC西教区女性会修養会および50周年大会に招かれ、活動の報告をしました。つるしひなの展示は、9/14・JELC東海教区伝道セミナー(みのり教会)9/21・日本ルーテル教団旭川パウロルーテル教会、9/28・神戸聖書学院防災講演会、9/29・西日本ルーテル西須磨教会と日本ルーテル教団札幌中央ルーテル教会で行なわれました。

